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Zur Sitzung am Gremium 

20.05.2021 Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg 
 

Anfrage 

Stadtbäume und Alleen im Bezirk 
 
 
Sehr geehrter Herr Lüppken,  
 
wir beobachten schon seit geraumer Zeit, dass in Neubaugebieten und bei größeren 
Bauvorhaben keine neuen Stadtbäume mehr eingeplant wurden. Das hat dazu geführt, 
dass in einigen Quartieren keine Bäume für Schatten und Klimaschutz berücksichtigt 
wurden, was wir sehr bedauern. Menschen und Tiere finden auf den Straßen keinen 
Schutz und sind der prallen Sonne ausgeliefert. Dazu kommt, dass in den Siedlungen 
ohne Baumbestand die parkenden Autos die Hitze und die Sonnenstrahlen reflektieren 
und zur Aufheizung beitragen. Die Anfrage zielt darauf ab, den Kostenrahmen zu 
überprüfen, um für mehr Stadtbäume im Bezirk zu sorgen. 
 
Die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bittet die Verwaltung um die Beantwortung 
folgender Fragen:  
 

1. Ist bei Straßenbauarbeiten im Bezirk die Anpflanzung von Stadtbäumen 
vorgesehen? Wenn ja auf welchen Straßen? 

2. Wie hoch sind die Kosten bei der Anpflanzung von Stadtbäumen, wenn man 
bei Straßenbaumaßnahmen pflanzt, im Vergleich zur Anpflanzung im 
Nachhinein bei noch geschlossener Fahrbahndecke?  

3. Wird in Bebauungsverfahren die Anpflanzung von Bäumen berücksichtigt? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Sylvia Meyer 
Fraktionssprecherin 
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